

Dos semanas de movilizaciones en Bolivia: **Seguidores de Evo Morales suspenden bloqueos de vías que dejaron seis muertos**

El exmandatario acusó un montaje por parte del gobierno.

EFE

Los sectores afines al expresidente de Bolivia Evo Morales (2006-2019) decidieron ayer hacer una "pausa humanitaria" en los bloqueos de vías que sostienen desde hace dos semanas para forzar la candidatura del exgobernante en las elecciones nacionales del 17 de agosto.

"Determinamos una pausa humanitaria en la movilización nacional en carreteras, mientras se realice una investigación internacional exhaustiva, transparente e independiente de todos los hechos provocados por la intervención policial y militar instruida por el gobierno de Luis Arce", dicta su pronunciamiento.

Asimismo, indicaron que mantendrán "otras medidas de presión" hasta lograr que "renuncie" el gobierno de Arce.

Presión en las calles para conseguir la habilitación

Los seguidores del exmandatario iniciaron hace dos semanas un bloqueo de carreteras en varias regiones de Bolivia en pos de conseguir la habilitación del exmandatario como candidato en las próximas elecciones nacionales, a lo que se suman exigencias para que el Ejecutivo resuelva la falta de dólares y



MILITARES PATRULLAN la localidad de Llallagua, que fue escenario de la violencia protagonizada por los seguidores de Evo Morales.

combustibles.

El miércoles, tres policías fallecieron por heridas de bala mientras intentaban llegar a la localidad de Llallagua, en el norte del departamento de Potosí, donde manifestantes atacaron a pobladores que trataban de despejar las vías.

Otro agente murió en la central región de Cochabamba tras ser retenido por los bloqueadores, quienes supuestamente activaron un explosivo adherido a su cuerpo.

A esto se suma el deceso de un civil, presuntamente seguidor del expresidente, que manipuló mal un explosivo, y el de

un joven universitario que fue golpeado hasta morir tras ser acusado de "informante de la policía".

Sin embargo, Evo Morales (2006-2019) dijo ayer, durante su programa en la emisora cocalera Kawsachun Coca, que lo ocurrido en Llallagua fue algo "bien montado" por el gobierno para culpar al movimiento campesino.

También señaló que, presuntamente, en la acción militar y policial de desbloqueo en Llallagua hubo varios manifestantes muertos de los que "no se comunica nada", aunque no dio nombres ni detalles al respecto.